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GORE y su Consejo aprueban presupuesto para plan 
de fomento productivo municipal

Hospital de Aysén gestionó solución a 
requerimiento de agrupación Esperanza de Vida

· La iniciativa tendrá una duración de tres años 
y busca mejorar la competitividad de más de 
1.200 emprendedores, artesanos y productores 
de la comuna.

Coyhaique-. Con una inversión histórica de 
$3.366 millones, la Municipalidad de Coyhaique 
dio inicio al nuevo Programa de Fomento Produc-
tivo 2025-2028, iniciativa que se ejecutará durante 
36 meses con recursos aprobados por el Gobierno 
Regional de Aysén y su Consejo y que tiene como 
objetivo mejorar la competitividad, sostenibilidad 
y visibilidad de microempresarios, emprendedores, 
artesanos y productores rurales de la comuna.

El alcalde Carlos Gatica Villegas agradeció el 
respaldo del gobernador regional Marcelo Santana 
y del pleno del Consejo Regional por la aproba-
ción de estos recursos que, según señaló, “no solo 
fortalecerán la economía local, sino que también 
nos permiten generar igualdad de oportunidades 
a través del fomento productivo, la innovación, el 
deporte y la cultura. Este programa es una herra-
mienta real de transformación social y económica 

que entrega dignidad a 
cientos de familias de 
Coyhaique”. Además, 
el edil destacó que este 
plan de trabajo cola-
borativo entre el mu-
nicipio, los gremios 
y los emprendedores 
permitirá “seguir posi-
cionando a Coyhaique 
como el corazón de la 
Patagonia, un destino que apuesta por su identi-
dad, sus oficios y sus talentos”.

El gobernador regional Marcelo Santana en-
fatizó que esta es una de las mayores inversiones 
realizadas en 2025 en materia de desarrollo local: 
“Este programa de fomento productivo represen-
ta una alianza virtuosa con los municipios, en este 

caso Coyhaique, que ha hecho un excelente trabajo 
técnico. Con más de 3.300 millones de pesos, lo-
graremos fortalecer el ecosistema emprendedor de 
la comuna, con impacto en el turismo, la artesanía, 
la ganadería, la agricultura y el comercio local, du-
rante todo el año”.

El plan de desarrollo económico impulsado 
por la Municipalidad de Coyhaique integra además 
acciones de formación, vinculación con mercados, 
apoyo a ferias y vitrinas, financiamiento directo a 
emprendedores, y fortalecimiento de las organiza-
ciones productivas.

Con esta iniciativa, el municipio consolida su 
apuesta por una gestión moderna, con enfoque 
comunitario y centrada en el desarrollo sostenible, 
reafirmando su compromiso con el crecimiento de 
Coyhaique desde sus territorios, sus oficios y su 
gente.

Uno de los aspectos más destacados del pro-
grama es su enfoque territorial e inclusivo. Así lo 
reflejó y agradeció Selma Cadín, mujer campesina 
y artesana del sector Cerro Galera, quien fue par-
te del lanzamiento. “Que podamos comercializar 
para el apoyo de nuestra familia que la necesitamos 
tanto. Y le doy las gracias a todas las autoridades 
que están luchando por ese tema. Se lo agradezco 
de corazón, muchas gracias”La agrupación “Esperanza de Vida” de Puer-

to Aysén, hizo público esta semana su malestar 
por no tener hace algunos días el apoyo de una 
nutricionista, que los oriente para avanzar en sus 
tratamientos. Esto las llevó a manifestarse y so-
licitar que el Servicio de Salud, le entregara una 
respuesta.

El hospital de Puerto Aysén es parte de la red 
de salud pública en la región y mediante su direc-
tor, Hernán Barrientos, se llevaron a cabo todas 
las gestiones para que a la brevedad recuperen la 
atención de un profesional del área, mientras se 
contrata a un nuevo o nueva nutricionista.

El director del recinto porteño, quiso inicial-
mente señalar que junto a la organización mantie-
nen un buen trabajo y que se buscó una solución a 
su requerimiento.

“Primero mencionar que, nosotros con la agru-
pación Esperanza de Vida, con sus dirigentes, he-
mos tenido un trabajo colaborativo desde que asu-
mí la gestión de la dirección del hospital de forma 
permanente. Y en conversación también hemos 
estado resolviendo varios de los temas, varias de 
las brechas que tiene específicamente el Policlíni-
co de Obesidad en nuestro hospital, atendiendo a 

todos los usuarios, usuarias que son parte de esta 
agrupación como así también a todos los usuarios 
del hospital. Justamente hace unas semanas atrás la 
nutricionista que estaba asignada a este policlínico 
renunció por situaciones personales y desde ese 
momento comenzamos un proceso de licitación 
para resolver el contrato de este nutricionista que 
está en calidad de compra de servicio, licitación 
que ya está en curso y que se va a cerrar la próxima 
semana”.

Hernán Barrientos, aseguró que continuarán 
trabajando con esta o otras organizaciones para re-
solver, en la medida de lo posible, sus requerimien-
tos. Indicando que, por 
ejemplo, “tenemos un 
proyecto importante 
con el policlínico de 
la obesidad, tratar de 
modernizarlo lo antes 
posible y ese trabajo lo 
estamos haciendo en 
conjunto con la agru-
pación Esperanza de 
Vida. Y por supuesto, 
las puertas de la direc-
ción del hospital y del 
equipo directivo están 
abiertas para la conver-
sación. Yo regularmen-
te me estoy reunien-
do con personas, con 
usuarios, usuarias que 
vienen a la dirección a 
conversar, a consultar 
temas y son muy bien 
recibidos”, puntualizó.

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

14/06/2025
    $290.643
  $1.100.088
  $1.100.088

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      10.500
       3.500
       3.500
      26,42%

Sección:
Frecuencia:

LOCAL
0

Pág: 3


